

Marie de Tinchebray, qui vient faire la visite canonique des maisons de ses religieux en Amérique, surtout dans l'ouest canadien, ¹ pour renouveler notre appel ou faire de nouveau écho à celui des bons prêtres de Sainte-Marie.

“ Si vous voulez éloigner de vos fidèles, aiment-ils à nous dire, le fléau des morts subites et imprévues, des morts sans l'assistance du prêtre en particulier, et si vous voulez attirer des grâces de conversion inespérées chez ceux que vous aimez et qui sont loin peut-être de leurs devoirs, établissez dans vos paroisses l'*Association de Notre-Dame de la Bonne Mort*. ” Pourquoi n'en croirions-nous pas ces témoins dignes de foi et ne nous efforcerions-nous pas de tenter l'expérience ?

La dévotion à la sainte Vierge, considérée sous ce titre de Notre-Dame de la bonne mort, écrivions-nous naguère, a pour effet, le plus souvent, l'expérience le démontre, de faire voir la mort qui nous attend tous sous un aspect moins repoussant, en même temps qu'elle assure, naturellement, la protection de la bonne mère du ciel quand viendra l'heure redoutable — *nunc et in hora mortis nostrae — amen*.

Mgr l'archevêque de Montréal, dont le vénéré Père Guibert est l'hôte ces jours-ci, a bien voulu accorder que nos dévouées soeurs de la Providence se chargent de répandre dans le diocèse cette bénie *Association de Notre-Dame de la Bonne Mort* et qu'elles en soient constituées les zélatrices officielles.

Le Très Révérend Père Guibert quittera Montréal dans une semaine, en route pour l'ouest canadien. Nous souhaitons un bon et fructueux voyage au distingué visiteur. E.-J. A.

¹ Les prêtres de Sainte-Marie ont dans l'Alberta un vaste champ d'apostolat, où ils se vouent aux missions et au ministère paroissial, sans se désintéresser de leur oeuvre principale, bien entendu. Par exemple, ils ont des résidences à Red-Deer, Castor, Trochu, Yégreville et Innisfail.